

Verband für die Interessen der Velofahrenden
CH-9000 St. Gallen

St.Gallen, 10. November 2014
Unser Zeichen | ms

An die Medien

Medienmitteilung vom 10.11.2014

**Peter Jans in den Stadtrat - die Wahlempfehlung
von Pro Velo Region St. Gallen**

Pro Velo Region St. Gallen setzt sich für die Interessen der Velofahrenden ein. In den kommenden Jahren stehen diesbezüglich grosse und weitreichende Projekte an – Massnahmen des Agglomerationsprogramms, Umbau Bahnhofplatz, Neugestaltung Marktplatz, Durchmesserlinie AB, Engpassbeseitigung A1 sowie diverse Verbesserungen im OeV. Damit diese Anliegen, auf sachkundige Art, in der Stadtregierung vertreten sind, unterstützt Pro Velo die Wahl von Peter Jans in den sanktgaller Stadtrat.

Peter Jans verfügt über einen umfangreichen Leistungsausweis.

Mit Peter Jans gewinnt der Stadtrat St. Gallen nicht nur einen versierten Politiker und Vermittler mit einem umfassenden Leistungsausweis, sondern auch einen, über alle Parteigrenzen hinaus beliebten Kreisgerichtspräsidenten und anerkannten Verfechter einer vernünftigen Verkehrspolitik.

Peter Jans setzt sich fürs Velo ein.

Seit den 80er Jahren setzt er sich für eine fortschrittliche Verkehrs- und Velopolitik sowie ein wohnliches und lebenswertes St. Gallen ein. Er verfolgt das zentrale Anliegen der Pro Velo Region St. Gallen – die Förderung des Velos als ideales städtisches Nahverkehrsmittel. Mit der Initiierung der sanktgaller Veloinitiative, seinem Engagement im VCS, der Mitarbeit an diversen Veloflohmärkten und als Mitherausgeber der sanktgaller Velostadtpläne bewies er stets seine Passion fürs Velo. In seiner beratenden Funktion für die Städteinitiative und mit diversen parlamentarischen Vorstössen brachte er auf eine sachkundige Art die Mobilität auf die politische Agenda. Er arbeitet auch in einem schwierigen Umfeld für Verbesserungen zugunsten der sanften Mobilität. So war er massgeblich daran beteiligt, dass die Vadianstrasse heute eine wichtige Fuss- und Veloverkehrsachse ist.

Peter Jans ist die Stimme für eine vernünftige Verkehrspolitik und Garant für die Umsetzung des Agglomerationsprogramms.

Die Velofahrenden und andere nicht motorisierte Stadtbewohner brauchen eine Stimme in der Stadtregierung. Pro Velo empfiehlt Peter Jans für den Stadtrat. Er setzt sich für eine rasche Umsetzung der im Agglomerationsprogramm festgehaltenen Massnahmen zugunsten des OeV-, Fuss- und Veloverkehrs ein. Mit seiner Wahl ist gewährleistet, dass Anliegen des öffentlichen Verkehrs sowie des nicht motorisierten Verkehrs ernstgenommen werden und sie in der künftigen Mobilitätsentwicklung die ihnen gebührende Rolle erhalten.

Kontakt: Michael Städler | Öffentlichkeitsarbeit | **Pro Velo Region St. Gallen**
Telefon +41 (0)76 503 87 86 | Mail michael.staedler@provelo.info